



Fédération de Haute-Saône

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 80<sup>ème</sup> Congrès du Parti Socialiste s'est tenu à MARSEILLE les 26-27 et 28 janvier 2023.

Après avoir soutenu largement, au niveau départemental, le Texte d'orientation présenté par Olivier FAURE le 12 janvier, les militants ont désigné leur premier Secrétaire national, Olivier FAURE, le 19 janvier dernier.

Pour la Fédération du Parti Socialiste de Haute-Saône, ce 80<sup>ème</sup> Congrès s'est achevé le 16 février, à l'issue d'un processus de démocratie interne rigoureux, avec l'élection des Secrétaires de section et du Premier Secrétaire fédéral.

Alain BALANDIER, a été réélu Premier Secrétaire fédéral à l'unanimité des suffrages.

Ont été élu(e)s Secrétaires de section :

Section de GRAY : Christiane COSTI

Section d'HERICOURT : Patricia BURGUNDER

Section de LURE : Laurent JACQUIN

Section de MARNAY-PESMES : Simone TUPIN

Section de MONTBOZON : Martial MARCHESINI

Section de PORT-SUR-SAÔNE : Jérôme DREZET

Section des QUATRE CANTONS : Germaine BONNEFON

Section de SCEY-SUR-SAÔNE : Laurent DELAIN

Section de VESOUL : Xavier PICAUD-BERNET

Grâce au travail reconnu de nos élus et à l'engagement de nos militants, nous avons gardé une bonne implantation dans les collectivités territoriales, mais nous avons connu de lourds revers lors des dernières échéances électorales, présidentielles et législatives.

L'accord NUPES nous a permis de retrouver progressivement la confiance de Français qui, parfois, ne savaient plus où nous situer.

Il a apporté une clarification et levé certaines ambiguïtés.

**Nous avons explicitement signifié notre appartenance à la grande famille de la Gauche.**

En réaffirmant son identité, le Parti Socialiste a su retrouver une audience

Le Congrès de MARSEILLE a permis de trancher le débat stratégique et de confirmer l'engagement de notre Parti dans ce rassemblement de la Gauche et de l'Ecologie, même si nous savons qu'il faudra que la NUPES évolue et se rééquilibre pour s'élargir.

Une ligne s'est dégagée... Ensemble, nous allons suivre et consolider les chemins complexes de l'union.

**Nous allons continuer à construire une alternative politique claire, déterminée, offensive, crédible, pour convaincre nos concitoyens qu'une autre voie est possible.**

Les enjeux et les défis à relever sont nombreux et nécessiteront l'engagement de notre intelligence collective.

Au Congrès de MARSEILLE, nous avons choisi collectivement la voie de la responsabilité et du rassemblement que la situation exige.

Nous avons fait naître une espérance à gauche. Nous affirmons un PS fier de ses valeurs, de ses élus et de ses militants.

A Vesoul, le 16 février 2023.



Alain BALANDIER

1<sup>er</sup> Secrétaire Fédéral du Parti Socialiste

Tél : 06 98 54 15 85

Adresse mail : [balandier.alain@orange.fr](mailto:balandier.alain@orange.fr)

Site internet de la Fédération du Parti Socialiste de Haute-Saône : [www.Ps70.fr](http://www.Ps70.fr)

